



Conseil des droits de l'homme

17^e session du Groupe de travail sur l'Examen périodique universel

Chine

Genève, le 22 octobre 2013

Déclaration de la Suisse

Monsieur le Président,

La Suisse souhaite la bienvenue à la délégation de la République populaire de Chine et la remercie pour son rapport.

La Suisse salue la réduction du champ d'application de la peine de mort, même si le but ultime doit être son abolition. Afin de faire un pas dans cette direction, **la Suisse recommande la publication de statistiques sur les exécutions.**

Préoccupée par la répression envers des acteurs indépendants de la société civile, **la Suisse recommande à la Chine d'assurer que les défenseures des droits de l'homme puissent exercer leurs activités légitimes, y inclus la participation aux mécanismes internationaux, sans être sujet à des représailles.**

La Suisse prend bonne note de la candidature de la Chine au Conseil. Dans ce contexte, **la Suisse lui recommande de faciliter les visites de la Haut-Commissaire aux droits de l'homme et de procédures spéciales, y compris dans les zones tibétaines et ouïgoures.**

Je vous remercie.